

Ab Herbst erhalten alle Haushalte neue Tonnen für Altpapier, Restmüll und Biomüll



Neue Mülltonnen für stabile Kosten und ein sauberes Ortsbild

Sieht man sich in der Gemeinde an den Tagen der Müllabfuhr um, fällt auf, dass die Mülltonnen nicht immer in bestem Zustand sind. Es gibt welche, die seitlich gesprungen sind, manche wurden mit Klebeband geflickt, Deckel hängen schief, die ursprünglichen Beklebungen sind nicht einheitlich und teils schon stark verwittert und unleserlich, eine Altpapiertonnen hat einen grünen, die andere einen roten Korpus.

Doch dieses Erscheinungsbild ist nur einer der Gründe, warum der Abfallwirtschaftsverband Graz-Umgebung beschlossen hat, neue Mülltonnen zu kaufen.

Auf Dauer günstiger

Der wichtigste Grund für den Austausch der Tonnen sind die Eigentumsverhältnisse und die damit verbundenen Kosten. Wurden bislang die Mülltonnen von den Entsorgungsunternehmen gemietet, so werden sie nun gekauft. Daraus ergibt sich auf Dauer ein deutlicher Preisvorteil der mithelfen wird, die Kosten für die Abfallsammlung stabil zu halten.



Hohe Qualität für eine lange Funktionsdauer

Die neuen Tonnen erfüllen die derzeit höchsten Qualitätsstandards und wurden ausgiebig und über die Vorgaben hinaus auf die harten Einsatzbedingungen getestet (Schüttungstests, Hitze-, Kälte-, UV- und Witterungsbeständigkeit). Die Formgebung und Designmerkmale unterstützen einen

sparsamen Einsatz von Kunststoff bei der Herstellung und außerdem wird für die Produktion fast ausschließlich Recyclingmaterial verwendet. Die neuen Tonnen bestehen also fast zur Gänze aus alten Mülltonnen.

Bald in Ihrem Briefkasten

Eine Broschüre mit sämtlichen Informationen zum Tausch der Mülltonnen wird ab April allen betroffenen Haushalten per Post zugestellt.

Für Fragen steht auch das Team des Abfallwirtschaftsverbandes Graz-Umgebung gerne zur Verfügung.



FAQs zu den neuen Mülltonnen

Warum bekomme ich neue Mülltonnen?

Derzeit gehören fast alle Tonnen den Entsorgungsunternehmen. Ab 2027 beginnt ein neuer Leistungszeitraum für die Müllsammlung. Dafür werden neue Tonnen aufgestellt, die der Gemeinde gehören.

Muss jeder seine alten Tonnen hergeben, auch wenn sie noch gut sind?

Ja, es müssen alle Tonnen zurückgegeben werden, weil sie den derzeitigen Entsorgungsunternehmen gehören. Die alten Tonnen werden ab 2027 auch nicht mehr entleert.

Was passiert mit den alten Tonnen?

Sie werden begutachtet und entweder wiederverwendet oder dem Recycling zugeführt. Die neuen Tonnen bestehen zum Großteil aus dem Material alter Mülltonnen.

Was kostet mich der Tausch?

Der Tausch ist bereits im Preis der neuen Tonnen inbegriffen und für die Bürger:innen kostenlos.

Tipp:

Die Lebensdauer der Mülltonnen kann verlängert werden, wenn sie witterungsgeschützt oder im Schatten aufgestellt werden.

Weitere Informationen gibt es hier: www.awv-gu.at

Gerne beantworten wir Ihre Fragen auch telefonisch!

Sie erreichen uns unter der Nummer 0316 680040.

Das Team des Abfallwirtschaftsverbandes Graz-Umgebung